
Q1 講座内容は，理解できましたか。

①はい ③どちらでもない

286 3

Q2 がんに対する知識・情報収集に役立つ内容でしたか。

①はい ③どちらでもない

286 2

Q3 Q2で②いいえと回答された場合，その理由を教えてください。

Q4 開催時間はどうでしたか。

①ちょうど良い ③短い

233 4

回答②ついて　オンライン講習：約４０名

令和2年度Teamがん対策ひろしま推進事業出前講座アンケート集計（8企業分）

受講者合計：291人（当日：167人　後日：124人）

アンケート回答者合計：289人

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（人）

②いいえ ④無記入

1 0

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（人）

②いいえ ④無記入

0 0

　　　　　　・知っている情報だった。もともと検診を受けるつもりの人はこのセミナーは不要。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（人）

②長い ④無記入

52 0
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（人）

（質問項目）
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（質問項目）

① ② ③ ④

① ② ③ ④

286

0 3 0

（人）

（質問項目）① ② ③ ④



Q5 今後もこのような機会があれば参加したいと思いますか。

①はい ③どちらでもない

268 19

Q6 受講してみたいテーマがあれば，下記の項目にチェックしてください（3つまで）。

56 人 ②がん予防(基礎知識) 　　：111 人 43 人

104 人 ⑤がんとたばこ　　 　　　： 13 人 14 人

32 人 ⑧肺がん検診　　 　 　 　 ： 10 人 36 人

37 人 ⑪職域がん検診マニュアル ： 22 人 81 人

⑬がん治療と仕事の両立支援： 98 人 ⑭その他　　　　　　　    ： 8 人

4 人 ⑯無記入　　　　　　　    ： 0 人

⑭その他　　　 ・子宮頸がんの予防接種について

・がん患者との向き合い方（患者は家族だったり、同僚だったり）・家族がガンに罹患した場合の接し方

・中年以降の現実を踏まえた成人病との向き合い方

・先進医療

Q7 その他，ご感想，ご質問などございましたら，ご記入ください。
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・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

1 1

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（人）

②いいえ ④無記入

①がん（基礎知識）　　　　： ③がん検診(基礎知識)：

④がんと生活習慣病　　　　： ⑥胃がん検診   　 　 ：

⑦大腸がん検診　　　　　　： ⑨子宮頸がん　   　  ：

⑩乳がん検診　　　　　　　： ⑫がん治療について  ：

⑮特になし　　　　　　　　：　　

終活したいと思います。

つい先日、祖母ががんで亡くなったことで、初めてがんの怖さや身近だということの認識をしました。

それまでに自分達にがんの知識が十分にあればなと。もっと知識を身につけ備えていきたいです。

基本的にガンの知識があまりなかったので、とても良い機会でした。今、現在、コロナなどの感染もあるので、

気をつけて、ガンはいつ誰がかかるか分からないので、しっかりとこれから検診を受けて、出来ることを

やっていこうと思います。

簡潔にまとめられていてとても分かりやすかった。

スライドもわかりやすく、話す順序も良かったので理解しやすかった。

がんにかかるリスクの高さと、予防法についてよく分かりました。

私の家族がガン家系なので、とても勉強になりました。気を付けたいと思います。

がんという言葉は何度も聞いたことがありましたが、その詳しい内容や、自分がかかるかも、という意識は

持っていなかったので、いい経験になりました。

分かりやすかった。

がんを身近に考える機会ができてよかったです。

とても分かりやすかったです。

がんについて大体のことを知ることができたと思う。

祖父をがんで亡くしているため、がんは割と身近な存在でした。私がもしがんになったら、遅かれ早かれ延命はせず

近年は小学生からがん教育が行われていくことに驚きました。基礎知識の講座でしたが、初めて知ることも多く、

とても勉強になりました。
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① ② ③ ④ ⑤ ⑥ ⑦ ⑧ ⑨ ⑩ ⑪ ⑫ ⑬ ⑭ ⑮ ⑯

がん（基礎知識） がん予防 各がん検診 治療と両立支援 その他

① ② ③ ④



・

・

・

・

・

・

・

がん教育についても是非受講させていただきたいです。

・

・

・

・

・ 自分が実際にした事がない検診に関しては、患者様に相談されても答えることがすぐにできない時があります。

こういった講座で自分や仕事にも知識を活用できるので、とてもよかったです。ありがとうございました。

・ とても分かりやすい講座でした。検診の大切さを知ることができました。ありがとうございました。

・ 参加してとても参考になりました。治療薬など知る前に基礎を知ることはとても大切だと思いました。

また現状を知れたので、患者様に検診の話がしやすくなりました。

・ 勉強になりました。ありがとうございました。

・ 大変貴重なお話をありがとうございました。

ＰＳＡ検査により前立腺がんの罹患率が急激に増えてくるというお話がありましたが、これは過剰診断と言えるのでしょうか？

病気を早く見つけることは悪いとは思えないのですが…。

・ がん検診への声かけが大切だというお話でしたが、

実際に取り組みを行っている薬局があればどんなことをしているか教えていただけますか？

・ がん検診の方法（胃カメラ・バリウムなど）の違いは、医療機器の違いによるだけ？

精度等に差があるものはないのか？
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・

・

・

・

・

・

・
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・

・

・
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・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

飲食物を熱い状態でとってはならないのはなぜですか？

がんの感染とは、どのようなケースが考えられるのでしょうか？ウイルス性以外のものはありますか？

貴社名の「総合健診センター」はあえて「健診」という字を使っているのですか？

がん(応用編)等、脳、大腸がん、膵臓がん検診等、学びたいです。

健康診断を受けに行った時に、オプションで有料検査を勧められることがありますが、何歳くらいからその頻度で受ければよいか？

悩むことがあるので、一定の指針があれば知りたいです。

身近にがんを患った人がいます。理解しているつもりでしたが、まだ知らないことがたくさんあることを痛感しました。

ありがとうございました。

40代になり、健康な身体が貴重な資源であること実感し始めました。貴重な情報発信ありがとうございました。

がん検診を正しく知ることでき、生活習慣・食事の改善の必要性を、より身近に感じることができました。

分かりやすかったです。

貴重な機会を設けていただきいつもながらありがとうございます。

日頃聞くことがない詳しい内容を聞け、大変勉強になりました。また、小川先生の話もよかったです。

わかりやすく説明いただき、ありがとうございました。

非常に興味深く拝聴させて頂きました。

非常に分かりやすかったです。ありがとうございました。

学校教育に子供の時からプログラムしておくと良い。家庭内では素直に話を聞けないと考える。

食事の指導、特に単身赴任者、若年単身者向けに、指導があると有難い。

各検診施設の特徴について知りたいです。健診センター、クリニック、集団健診の違い等が分かっていると予約を取りやすく

なるのかなと思いました。

考えながら取り組みたいと思えました。ありがとうございました。

大変わかりやすい講演でした。なかなか喫煙率が下がらないので、たばこと肺がんについて喫煙者に聞いてほしいと思います。

ありがとうございました。

スライドの資料が2012.2014年など、年数が古い統計データだったので、最近はどうなのかな？と思いました。

とても参考になりました。

特にないです。大変分かりやすい講義をありがとうございました。

大変勉強になり、ありがとうございました。分かりやすく、資料もすばらしかったです。

知識としてはわかっているが、一般の方への伝え方の勉強になった。今後とも活用していきたいと思います。

休憩時間内に講座に参加することができ、助かりました。今後もWebで講座が開催される際はぜひ参加させて頂きたいです。

自分も含め家族・患者さんにも積極的に検診をすすめていきたいと思います。

接続がうまくいかず、少し始まってからの参加になりましたが、講座はとても分かりやすかったです。

次回は大きな病院にて小腸内視鏡検査をすすめられました。正直不安です…。

次回もぜひ参加させていただきたいと思います。

基礎的な内容で非常に分かりやすかったです。検診に対する意識づけのきっかけとなりました。

がんのことは今まであまり考えたことはなかったですが、2人に1人はがんになるリスクがあり、普通の生活を送っていても

なり得ることが分かりました。他人ごとではないので、これからはまじめにがん検診を受けようと思ったと同時に

家族にも勧めていきたいです。本日は、ありがとうございました。

便潜血検査を痔の人が受けた場合の陽性率の統計はあるのでしょうか。興味があります。

痔の人だと陽性になっても精密検査を受けなくてもよいと思ってらっしゃる人も多いと思うので、受診率をあげるために

医療従事者はどう声をかければよいのでしょうか。

少し雑音が入り、聞きとりづらかったです。

改めてがん検診の大切さと生活習慣の重要さを再認識させていただきました。どうもありがどうございました。

せっかくビデオでの案内なので、２倍速機能などによりなど聞きたいポイントを絞れると効率の面でなおよかった。

参考になりました。

健康セミナー１～５と最初思ったが、分けてお話頂くことで、わかりやすく、現状把握、注意点、今後の課題など

癌が「感染」することを知りませんでした。また、野菜や果物不足や睡眠不足などが原因になることも。

残暑厳しい折、ご足労頂きありがとうございました。健康と命、大切にします。

がんと診断された時に、どんな風に自分で整理（考え方・生活等）したらよいか、医者に問い合わせるポイント等教えて

もらえるといいと思いました。

各stageはどのような取り決めがありますか？

毎年血便でひっかかります。何度か大腸内視鏡検査を受けましたが、いつも「キレイです」と言われます。

腎臓・肝臓関係にも興味がありますので、セミナー等ありましたらご紹介を御願い致します。

ガン検診ごとの費用や、検診前の準備、専門病院の紹介なども受講内容に入れて頂けたら参考になる。



・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・ とてもわかりやすかったです。ありがとうございました。

・

・

・

今後も定期的にがん検診を受けたいと思います。

・

(乳がん触診モデルを使用して)

・

・

・

・

・

・

・

・

しこりがどのような感じなのか、わかってよかったです。

セルフチェックが為になりました。

実際に触ってみることができて分かりやすく良かった。

とても分かりやすくしこりがどのような物なのか体験できたのが良かった。

音量を100にしてもダメでした。次回宜しくお願いします。

本日はありがとうございました。対象年齢になったら積極的に検診を受けたいと思ます。

もっと多くの社員に受けて欲しいです。

検診は苦手であまり受けたくないと思っていましたが、やはり大切なことだと実感しました。

外部の講習等には時期的にも参加しづらいので、社内で開いていただけて大変ありがたかったです。

分かりやすい良い内容で勉強になりました。

お疲れ様です。

勤務時間中に開催されるセミナーとしては、WEBは試聴に融通がきくので非常に良いと思います。

改善点としては、質問タイムは入力に時間を要するのでもう少し長く設定して欲しいです。

健康習慣の目安を認識でき、有益であった。

周りがうるさかったのもあったかもしれませんが、声が聞こえにくくて途中で断念しました。

最先端の血液１滴で検査できる等が現在どういう状況か知りたいです。

またそれを受けられる検診機関の情報も知りたいてす。大変ためになりました。

生活する中で何となく聞いていた検診関係の言葉や数値でしたが、検証データ等確固たる根拠に基づくものであることが

一つ一つ説明されており、理解し易い内容でした。日々の業務や生活に忙殺されず、

自身の身体や健康をもっと気遣うべきだと気付かされました。興味深いセミナーを、どうもありがとうございました。

ヘルスリテラシーについて、世界で日本が理解力が低いことに驚いた。健康について過信しないことと、知ることを心がけたい。

実際に触れる体験もとても貴重でした。

実際にしこりを触る時の場所を示した資料もいただけると嬉しいなと思いました。

今後も検診は引き続き受けたいと思った。

勉強になりました。

とても分かりやすい説明で勉強になりました。

会社側の体制を知るということが大切だと分かった。

しこりのモデルを初めて触った。今後も自分でチェックしていきたい。

触ってみるのは良く、わかりやすく理解できました。

薬の開発や検診のガイドラインなど普段馴染みのない内容でもあり勉強になりました。

Ｗｅｂ視聴するには少し長く感じた。

動画の編集が理解促進に役立ちました。テロップが正確で正しい日本語だったのでとても良かったと思います。

広島県のがん検診情報の調べ方等が参考になりました

このような機会を頂戴しありがとうございます。

食事についてな学びを深めたい。食事テーマのセミナー、学びの場を希望（女性向けの傾向経営からの営業アプローチ）

普段ただ漫然と受けている健診の意味が理解できてよかった。

家族にがんになってほしくないので、資料を見せて少しでも知識をもってもらいたいと思います。

とても参考になりました。本日はありがとうございました。

早期発見の重要性についてよく理解できました。日常生活の中で意外と塩分を取りすぎていることに気づきました。

当社は健康診断制度も充実しておりとても安心できます。個人でも食生活等を心がけ健康に過ごしたいと思います。

ありがとうございました。

がんについて知らなかったことも教えていただき、日々刻々と医療も進んでいるので、良い機会をいただき勉強になりました。

ありがとうございました。

健康に関して知識を深めていきたいと感じました。ありがとうございました。


